

Frankfurt, den 21.09.2012

Stellungnahme der Siemens Vertrauenskörperleitung aus dem Schaltanlagenwerk Frankfurt gegen die Einziehung der Flugschrift der internationalen Antikriegsveranstaltung am 29. September 2012

Wir protestieren gegen den Beschluss des Amtsgerichts München, der die polizeiliche Beschlagnahme der Flugschrift der internationalen Antikriegsveranstaltung bestätigt, da dieser Beschluss doch einem Urteil des Bundesgerichtshofs vom 15.03.2007 widerspricht. Wie das Amtsgericht selbst feststellt ist auf der Flugschrift doch klar ersichtlich, dass dort für eine Antikriegsveranstaltung geworben wird. Unserer Ansicht nach ist die Ablehnung der nationalsozialistischen Ideologie für den Betrachter klar erkennbar. Es ist für uns völlig unverständlich, dass die Verteiler der Flugschrift mit der Fotomontage von John Heartfield als Beschuldigte deklariert werden.

Mit solidarischen Grüßen
Die Vertrauenskörperleitung
Vom Siemens Schaltanlagenwerk Frankfurt